

Niega legislador que haya "palomeados" para presidir la CEIG

Estrella Álvarez

El presidente de la comisión Especial de Comisionados de Acceso a la Información Gubernamental (CEIG) Alejandro Traffon Báez, desestimó los nombres que aparecen en una lista de 12 personas que participarán como candidatos a ocupar uno de los tres cargos de este órgano.

En entrevista, pidió a este medio

de comunicación revelar "la fuente" que "filtró" la información de los nombres de los aspirantes, la mayoría que serán impulsados por el Partido Acción Nacional (PAN).

"¿Quién la tiene me puedes decir?, pues está mal no decirlo... a mí no me han dado la lista, tal vez haya gente valiosa que tenga las capacidades..."

Además, mencionó que no hay

"palomeados" aún, aunque no rechazó que algunos de los que aparecen en la lista que ha trascendido al interior del Congreso local, aparecen en el acuerdo que se realizará el miércoles próximo.

"Yo te puedo decir que hay una propuesta que pondré a consideración de la comisión especial y se le otorgue una lista de personas, no hay favoritos aún...yo diría que son

especulaciones...", aseguró el legislador local.

Entre los cuatro señalados y con amplias posibilidades de llegar, claro previo consenso con la bancada del PAN, se encuentran Enrique Rivera Rodríguez, actual catedrático

de la Facultad de Derecho (PRI-Convergencia), José Rodolfo Vega Hernández (PRI-PRD), Francisco Rojas Botello (PAN), y una posibilidad de ser incluido Paulino Gómez de la Rosa (a pesar de haber reprobado el examen de conocimientos).



"Yo te puedo decir que hay una propuesta que pondré a consideración de la comisión especial y se le otorgue una lista de personas, no hay favoritos aún...yo diría que son especulaciones..."

Alejandro Traffon Báez

Presidente de la comisión Especial de Comisionados de Acceso a la Información Gubernamental (CEIG)

'Candidatean' a Enrique Rivera para la CEIG

IPORABEL DE LA GARZA *Am2*

Aunque negó que haya 'favoritos' para ocupar una de las tres plazas para integrar la Comisión Estatal de Información Gubernamental (CEIG), de entre los 53 candidatos, el diputado panista, presidente de la comisión especial creada para esta elección, Alejandro Straffon Bález, candidató a Enrique Rivera Rodríguez.

"Yo lo conozco porque es catedrático de la Universidad, me dio clases de Políticas Públicas en el semestre anterior. Y luego de preguntarle acerca de la transparencia de la Universidad dio una respuesta favorable (...) Se me hace que es una persona capaz y preparada".

-¿Como para estar entre los 12 candidatos finalistas?

"Seguramente".

El diputado aseguró que los nombres que se publicaron este jueves en algunos medios de comunicación, Francisco Rojas Botello, Enrique Rivera Rodríguez, José Rodolfo Vega Hernández, Paulino Gómez de la Rosa, Agustín Alcocer Alcocer, José Antonio Rivas González, Jorge Alberto Garfías, Pedro Ángel García Castilla, Pablo Jiménez Enciso, Miguel Ángel Macedo Ramos y Jorge Rafael Gutiérrez de la Cruz, solamente son un 'futureo'.
"El trabajo hasta este viernes se termina y entonces tendré una opinión que pondrá a consideración especial el próximo miércoles para definir el dictamen que vamos a enviar a la Junta de Concer-



ALEJANDRO STRAFFON BÁEZ, diputado panista.

tación y que de ahí salgan las propuestas. En este caso, mi opinión era enviar 12 nombres. Revisé un poco la prensa y me parece que está futureando y está haciendo una indicación para favorecer a uno o a otro (...) "No hay favoritos. Todos tienen la misma posibilidad".

Sin embargo, Straffon Bález reconoció que hasta el momento al menos una veintena de los que han presentado su

El trabajo hasta este viernes se termina y entonces tendré una opinión que pondré a consideración especial el próximo miércoles para definir el dictamen que vamos a enviar a la Junta de Concertación y que de ahí salgan las propuestas. En este caso, mi opinión era enviar 12 nombres".

ALEJANDRO STRAFFON BÁEZ
Diputado panista

ponencia, no tienen ni la mínima idea de qué están haciendo ahí, aunque se les aplaude su espíritu ciudadano de querer participar, por lo que de antemano ya se han descartado, aunque se ahorró los nombres.

"Hay unos que tiene muy bajo perfil y otros que nos va a tomar trabajo tomar la decisión. Los de bajo perfil, se nota desde la exposición, no saben a qué vienen. Ayer nos tocó una persona, yo creo que con muy buenas intenciones, pero nos habló de gastronomía y nunca nos aterrizó la propuesta".

Hoy terminan las exposiciones de proyectos de los aspirantes a comisionados de la CEIG, y el próximo miércoles se tendrá la terna que será depurada en la Junta de Concertación Política, quien decidirá si sube al Pleno una terna más reducida o la propuesta de los tres nombres, para que los elegidos inicien sus funciones el próximo 1 de abril.

Podrían diputados hacer viaje a China

Bajo un intercambio de comercio los legisladores chinos pretenden visitar el Estado para conocer la manera de legislar

IPORABEL DE LA GARZA

Una comitiva de nueve diputados locales podría estar viajando a China el próximo mes de junio, por el lapso de una semana, anunció el presidente de la Comisión Permanente, José González Ruiz.

Lo anterior, ante una solicitud de legisladores chinos de la provincia de Guangxi, quienes a través de la Cámara de Empresarios Chinos en México, anunciaron que pretenden visitar Querétaro el mes

Habría que ver quiénes pudieran estar interesados de los diputados y si rebasan los nueve, pues habría que pensar en una selección. Sin embargo, pensamos que puede estar muy apenas de acuerdo a todas las actividades que tenemos (...)"

JOSÉ GONZÁLEZ RUIZ
Presidente de la Comisión Permanente

de mayo próximo para conocer la manera de legislar de quienes representan a todos los partidos políticos en el Poder Legislativo y quienes giraron a su vez, una invitación para retribuir.

"Básicamente es hoy el intercambio de comercio. Vienen con ellos un gran número de industriales, de comerciantes que quieren ver la posibilidad de asentarse en Querétaro y obviamente está la invitación para nueve legisladores de Querétaro vayan a ver cómo lo hacen, qué es lo que hacen y ponernos de acuerdo".

La invitación fue remitida a la LV Legislatura por parte del Congreso de la Unión, donde fue recibida, en la que se planteaban los estados de Querétaro y More-

los para la posible visita. Sin embargo, la comisión legislativa de la Función Pública decidió que Querétaro fuera la sede y envió la invitación, sobre todo porque en últimas fechas se ha dado un vínculo comercial con ese país desde diversas instancias gubernamentales y empresariales de nuestra entidad.

La idea, dijo, es que en los diputados locales queretanos vayan acompañados también de una comitiva de empresarios e industriales, que pudieran estar interesados en tecnología china.

Los gastos, dijo, se pagarían del dinero que mes con mes reciben los diputados para viáticos, que corresponden alrededor de 10 mil pesos y se llevaría a cabo

una selección de nueve diputados que tuvieran relación con los temas de comercio e industria, además aquellos que tienen que ver con los municipios, como él, que preside la Comisión de Asuntos Municipales.

"Habría que ver quiénes pudieran estar interesados de los diputados y si rebasan los nueve, pues habría que pensar en una selección. Sin embargo, pensamos que puede estar muy apenas de acuerdo a todas las actividades que tenemos (...). Tienen que pagar su viaje, podría ser gasto de la Legislatura, pero del dinero que reciben como viáticos".

El presidente de la Comisión Permanente advirtió que los visitantes chinos tendrían que pagar los gastos de su viaje y sus viáticos.

Una habitación de hotel económico en China estaría costando entre 52 (\$80 pesos) y 81 dólares por noche (900 pesos), sin comidas incluidas y el boleto de avión viaje redondo en tarifa más baja y clase turista, tiene un precio de casi 2 mil dólares (22 mil 300 pesos).

Recibe Garrido a integrantes del nuevo Comité del PAN

Noticias

Francisco Garrido Patrón, recibió en visita de cortesía a los nuevos integrantes del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), encabezados por su Presidente Edmundo Guajardo Treviño y su Secretaria

General Bibiana Rodríguez Montes.

Durante la reunión efectuada en Palacio de Gobierno, Garrido reiteró el respeto que tiene con todos los partidos políticos y valoró la relación institucional de sana cercanía que tiene con el PAN.

También estuvieron presentes el Secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes; el Secretario Particular del Gobernador, Ricardo Anaya Cortés; la Secretaria de Turismo, Esther Carboney Echave; así como demás integrantes del Comité Directivo Estatal del PAN.

Los diputados, listos a pagar certificación...

POR JORGE YARGAS

Noticias

La Cámara local de Diputados tiene listos 300 mil pesos para pagarle a una empresa por hacer un estudio que resulte en que el Poder Legislativo tenga, al fin, su certificado de calidad ISO 9000.

Tres empresas se disputan el trabajo: una es del Distrito Federal, otra es del municipio guanajuatense de León, y la tercera es el campus local del Tecnológico de Monterrey, informó el diputado presidente de la Comisión Permanente, José González Ruiz.

Dijo que la Cámara analiza a cuál de estas tres instituciones le contrata la realización del estudio y por ende la entrega del Certificado de Calidad.

SÍNTESIS

Reunión de los secretarios de gobierno del PAN con Creel

Hoy estará en Querétaro el ex secretario de Gobernación y líder de la bancada panista en el Senado de la República Santiago Creel, que se reunirá con los Secretarios de Gobierno de las administraciones panistas.

La reunión será privada y según esto tiene como finalidad intercambiar experiencias.

No se precisaron los puntos que abordarán. Al medio día, ofrecerá una conferencia de prensa en la sede del PAN.

Luego, inaugurará las oficinas de enlace legislativo del senador Eduardo Nava Bolaños.

Noticias

Partidos deben transparentar recursos, dice ahora el IFE

MÉXICO, D.F.- El Instituto Federal Electoral (IFE) requiere de "dientes" para obligar a los partidos políticos a abrir y transparentar ante la ciudadanía, su información relacionada al origen y destino de sus recursos, así como la toma de sus decisiones relevantes, advirtió el consejero Andrés Albo Martínez, presidente de la Comisión de Fiscalización, y responsable del Comité para la Transparencia en el órgano electoral. Preciso que actualmente se puede obtener la información de los partidos políticos, pero de manera indirecta: A través del artículo 6 de la Constitución, el artículo 11 de la Ley Federal de Transparencia, y el artículo 28 del Reglamento del IFE para la Transparencia y Acceso a la Información Pública aprobado en 2005.

Universal

Consideran legisladores del PRI positiva reunión con FC

México.- La vocera de la fracción del PRI en la Cámara de Diputados, Beatriz Pagés, calificó de positiva la reunión del miércoles de legisladores priistas con el presidente Felipe Calderón, pero aclaró que eso no significa que van a seguir los dictados de Los Pinos.

En entrevista Pagés reconoció la disposición del Ejecutivo federal de tener acercamiento con la oposición para intercambiar ideas, revisar agendas y ver hasta qué puntos hay coincidencias para trabajar a favor de México.

Notimex

Da entrada Senado a dictamen de ley de salarios máximos

México.- El Senado dio primera lectura al dictamen de Ley de Salarios Máximos, que fija un sueldo máximo para funcionarios de los tres niveles de gobierno que no podrá ser igual o mayor al que percibe su superior jerárquico o el Presidente de la República.

El dictamen también regula las pensiones que reciben los ex presidentes de la República y acaba con "liquidaciones desmesuradas que se han dado en numerosas ocasiones diversos servidores públicos, que han merecido la desaprobación de la opinión pública".

Notimex

Incluir pensiones de ex presidentes en el presupuesto, demanda PRD

México.- La bancada del PRD pidió a las comisiones unidas de Gobernación y Estudios Legislativos de la Cámara alta que presenten el dictamen de la iniciativa de Ley de Pensión y Seguridad Social por Retiro de los Titulares del Poder Ejecutivo para normar sueldos y prerrogativas de los ex presidentes de la República.

Al presentar la demanda en la sesión de este jueves, el senador David Jiménez Rumbo, del PRD, dijo que dicha iniciativa fue presentada el 28 de septiembre de 2006 y señala que no se otorgará ninguna pensión a los ex mandatarios que no esté dentro del Presupuesto de Egresos de la Federación.

Notimex

Aprobaría el Senado aumento de cuota mexicana para el FMI

México.- La Cámara de Senadores podría aprobar la próxima semana que México aumente sus aportaciones a través del Banco de México al Fondo Monetario Internacional (FMI) en 21 por ciento, para pasar de tres mil 817 millones de dólares a cuatro mil 654 millones.

Este incremento de la cuota es "un reconocimiento a la importancia adquirida por México en los últimos años de la economía mundial", pues se ubicaría en la 16 economía más importante del FMI entre sus 185 países miembros, en sustitución del lugar 19 que ocupa actualmente.

Notimex

Será un intercambio de métodos legislativos

"Exporta" Querétaro diputados a China

Los viáticos los pagarían del dinero que reciben mensualmente para este fin; se elegirá a 9 diputados que tengan relación con temas de comercio e industria

Estrella Álvarez

Nueve diputados locales podría estar viajando a China en junio próximo, y platicarles a sus homólogos de aquel país cómo se legisla.

Acudirán ante una solicitud de diputados de la provincia de Guangxi, quienes a través de la Cámara de Empresarios Chinos en México, anunciaron que pretenden visitar Querétaro en mayo.

"Básicamente es hoy el intercambio de comercio. Vienen con ellos un gran número de industriales, de comerciantes

que quieren ver la posibilidad de asentarse en Querétaro y obviamente está la invitación para que 9 legisladores de Querétaro vayan a ver cómo lo hacen, qué es lo que hacen y ponernos de acuerdo", señalaron los diputados Magdalena Muñoz y Ricardo Rojas Rustrán.

La invitación fue remitida a la LV Legislatura a través del Congreso de la Unión, en la que se planteaban Querétaro y Morelos para la posible visita.

Sin embargo, la comisión legislativa de la Función Pública decidió que Querétaro fuera la sede y envió la invitación,



"Habría que ver quienes pudieran estar interesados de los diputados y si rebasan los nueve, pues habría que pensar en una selección. Sin embargo, pensamos que puede estar muy apenas de acuerdo a todas las actividades que tenemos (...) Tienen que pagar su viaje, podría ser gasto de la Legislatura, pero del dinero que reciben como viáticos"

José González Ruíz
Presidente de la Comisión Permanente

sobre todo porque en últimas fechas se ha dado un vínculo comercial con ese país desde diversas instancias gubernamentales y empresariales de nuestra entidad.

La idea, dijo, es que los diputados locales queretanos vayan acompañados también de una comitiva de empresarios.

Los viáticos se pagarían del dinero que reciben al mes los diputados para viáticos, que co-

responden alrededor de 10 mil pesos y se llevaría a cabo una selección de nueve diputados que tuvieran relación con los temas de comercio e industria.

"Habría que ver quienes pudieran estar interesados de los diputados y si rebasan los 9, pues habría que pensar en una selección".

Los visitantes chinos pagarán a su vez los gastos de su viaje y sus viáticos.

Continúa desigualdad económica y política

Nadxielli Morales Siller

A casi 100 años (1910) de haber sido proclamado el carácter internacional del Día de la Mujer -por la Internacional Socialista en Copenhague- como homenaje al movimiento en favor de los derechos de la mujer y para ayudar a conseguir el sufragio femenino universal, hoy en día las mujeres siguen siendo víctimas de desigualdad social y económica, consideró el presidente

del Colegio Queretano de Economistas, Arturo Muñoz Villalobos.

En su opinión, en México todavía hay una gran diferencia entre los ingresos que obtiene el hombre con relación a los que percibe el sector laboral femenino de hasta dos veces más para ellos, además de la jornada doméstica que por tradición se le ha adjudicado a la mujer y que no se le remunera económicamente.

"Si lo midiéramos por horas (la

jornada laboral femenina), estaríamos hablando alrededor de 4 a 5 horas de trabajo no pagado que es el que, la mayoría de las veces se desempeña en actividades de la casa, que no obstante es trabajo".

Además, Muñoz Villalobos destacó que de acuerdo a los censos oficiales, el mercado laboral está conformado en su mayoría por hombres, quienes generalmente ocupan los mejores puestos en el sector empresarial, político y social.

Propondrán reestructurar contratos colectivos de trabajo

La propuesta será llevada al Foro Estatal de Alcaldes, declaró el presidente municipal de Pedro Escobedo, Edgardo Piña

Exigen equidad de género

Nadkielli Morales Siller

Un grupo de cerca de 50 mujeres del Movimiento Amplio de Organizaciones Sociales se manifestó ayer en Plaza de Armas con la finalidad de solicitar al gobernador Francisco Garrido, incrementos en los esfuerzos de las autoridades para que en Querétaro se ejerzan más políticas públicas para acelerar la equidad de género local.

María de Lourdes Pérez Sosa y Clemencia Leticia López Gutiérrez, presidenta de la organización y secretaria de equidad de género, respectivamente, explicaron en un comunicado que esta protesta se realizó en el marco del Día Internacional de la Mujer para recordar que en nuestro país y en el mundo ha sido reconocida por todos los sectores la necesidad de avanzar en el reconocimiento de los derechos de la mujer.

"A pesar de los grandes esfuerzos efectuados hasta la fecha, no se ha podido hacer realidad en nuestra sociedad la cultura del respeto a la equidad de género (...). Entre las mujeres pobres, las indígenas, las campesinas y de la tercera edad esta situación se exacerba pues además de tener que lidiar en contra de prácticas discriminatorias se ven obligadas a labores extenuantes para apoyar la frágil economía del hogar".

Presentan en San Juan al Delegado del PRI

Jorge Cevallos Pérez asumió el cargo con la consigna de buscar la unidad de los priistas en esta demarcación

San Juan del Río

Yanelly Faustino

Jorge Cevallos Pérez fue presentado este jueves como Delegado del Comité Directivo Estatal del PRI en San Juan del Río, quien milita dentro de este partido desde 1982.

En el marco de su presentación, aseguró que uno de los principales retos que tiene el PRI en este municipio es buscar unidad entre los militantes, y estar pendientes de las actividades de la Alcaldía.

Destacó en que ocupando este cargo, buscará principalmente la unidad entre los militantes del partido para pensar en nuevos proyectos electorales.

"Es un gusto venir a San Juan del Río a hacer un trabajo, que principalmente buscará fomentar la unidad entre los militantes del partido, fomentaremos el que se abran los espacios para todos los grupos, de tal manera que el comité municipal pueda hacer cada vez más representativo, ante los últimos resultados electorales que nos han sido adversos".

Asimismo destacó que dentro del Partido Revolucionario Institucional habrán de estar pendientes de los trabajos que esté realizando la actual administración municipal, ya que a su consideración, la anterior no cumplió con las expectativas.

"El PRI debe entrar en una etapa más dinámica y más comprometida con la sociedad, los últimos gobiernos de Acción Nacional no han cumplido a cabalidad con las demandas de la sociedad en San Juan, su manejo de los usos de suelo, y también en los recursos fundamentales, como el agua, han dejado mucho que desear no desde ahora sino de bastante tiempo atrás".

La cuarta etapa del PRI

Tres veces este Partido Político ha cambiado al interior para ser más competitivo y acorde a las realidades sociales, surge en 1929 con el PNR Partido Nacional Revolucionario agrupando diversas corrientes políticas revolucionarias en un solo partido. Surge como un partido de partidos.

En 1938 la segunda etapa, cambia sus siglas a Partido de la Revolución Mexicana PRM, convirtiéndose en un partido de masas y sectores, agrupando a los grandes sectores de la sociedad como el obrero el campesino y el popular, esto debido a la creación de nuevas corrientes ideológicas opuestas a los postulados de la revolución y la transformación de la sociedad y ante un insipiente sistema de partidos.

En 1946 ante los cambios de intento democrático que sacudían al país y la presencia de partidos políticos de oposición, se transforma de nuevo el partido y se transforma en el Partido Revolucionario Institucional PRI, mirando hacia la construcción de una democracia, aún cuando esa posición conduciría a elevar las exigencias que él mismo enfrentaba para la preservación y conquista de los espacios de poder público.

Con el PRI en el gobierno y por su compromiso con el destino democrático del país, fue posible superar las tentaciones hacia los autoritarismos de izquierda y de derecha, que aparecieron en el entorno de la Segunda Guerra Mundial y de la Guerra Fría. Con el PRI se realizaría una transformación de gran profundidad, al dejar atrás la tradición de los gobiernos presididos por militares, para arribar a los de carácter civil, en un proceso sin fracturas ni enfrentamientos. Además de la creación de los diputados de partido y los inicios de un sistema democrático que le llevo a este partido a perder espacios políticos de representación anteponiendo la sana armonía y la paz je la nación.

En el 2007 con la nueva dirigencia del PRI encabezada por Beatriz Paredes y luego de dos derrotas en las elecciones presidenciales, surge la llamada cuarta etapa del PRI, Beatriz Paredes convocó el 4 de marzo en el 78 aniversario de este partido político, a construir la cuarta etapa, la del siglo XXI, con un partido federalista fortaleciendo a las regiones y a los estados y municipios, con respeto a los liderazgos locales.

En esta cuarta etapa el PRI del siglo XXI deberá ser un partido que abandere las causas de las mayorías y se comprometa con la agenda social contemporánea; un partido que se sume, si hay afinidad ideológica, a los temas que motivan a la sociedad civil apartidista, sin pretender trastocar sus formas independientes de participación. Un partido que ratifica su compromiso con la equidad entre los géneros y con impulsar espacios políticos para las mujeres.

El PRI del siglo XXI será un partido abierto que practique la democracia, la legalidad y transparencia en lo interno, inicia así el debate para la definición de lo que será el partido en adelante, así como la historia lo ha hecho cambiar para ser acorde a las necesidades y realidades sociales, seguramente se hará de nueva cuenta con la renovada dirigencia nacional, y esta etapa se definirá con la asamblea nacional ordinaria a finales de año, donde incluso podría cambiar el nombre como ha sucedido en 3 ocasiones.

Comentarios

Erik_osornio@hotmail.com

PASA 3/A

Comité Directivo-Estatal Ratifican como Secretaria General del PAN a Viviana

LUIS ARMANDO CAMPERO
Viviana Rodríguez Montes, fue ratificada como secretaria general de la dirigencia estatal del PAN, reveló ayer Edmundo Guajardo Treviño, líder estatal de ese instituto político.

Tras sostener una reunión de cotesia entre los 30 miembros del Comité Directivo-Estatal de Acción Nacional y el gobernador Francisco Garrido Patrón, en Palacio

de la Corregidora, Guajardo Treviño, afirmó que ya fueron ratificadas cinco carteras en la dirigencia que él preside.

Con Viviana Rodríguez, como segunda al mando, fue confirmada en la Secretaría de Organización Micaela Rubio; como secretario Adjunto a José Luis Báez; en la Tesorería Alejandro Rojas Quezada; y en la Secretaría de Capacitación el ex candidato a la presidencia estatal del partido, Luis Bernardo Nava Guerrero.

Edmundo Guajardo comentó a este medio que será hasta la próxima semana, en sesión del Comité, cuando se terminen de asignar las secretarías y direcciones partidistas, además de que atenderá la sugerencia del CEN del PAN de incrementar las carteras.

El líder panista agregó que faltan por resolverse las propuestas de los consejeros estatales y nacionales en sesiones de los consejos políticos de al menos ocho municipios.

Las reuniones de los consejos se llevarán a cabo los días 10 y 11 de marzo, con excepción de Corregidora, que será hasta el 23 de este mes cuando desarrolle su sesión.

Por su parte, el secretario de Gobierno Alfredo Botello, líder del ala dura, el PAN en el estado, opinó sobre la reunión del Comité estatal del PAN con el gobernador, que se trata de un "sano acercamiento" que ha mantenido el Gobierno estatal con los partidos políticos.

Precisó que por el momento no está agendada otra reunión con dirigencias estatales, pero acotó que de manera cotidiana se reúne con los dirigentes estatales de los partidos.

No violó Fox autonomía del IFE: J. Lule Ortega

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN 13.DQ

El Vocal Ejecutivo del IFE en la entidad, Jesús Lule Ortega, defendió al expresidente Vicente Fox al considerar que las declaraciones hechas por el expresidente no son pruebas de que metió las manos en el pasado proceso electoral federal.

A pesar de que el mismo Vicente Fox Quesada ha dicho que intervino en el pasado proceso electoral para que ganara su candidatura, Jesús Lule Ortega dijo que el expresidente quiso decir otra cosa no lo que dijo.

Por eso, comentó Lule Ortega, no se puede asegurar que Vicente Fox violó la autonomía del Instituto Federal Electoral, y lo que dijo no prueba que haya metido las manos en las elecciones pasadas, no al menos en el IFE.

Con sus apreciaciones, comentó, Vicente Fox no violó ni prueba que haya intervenido en la elección presidencial violando la legislación.

Lule Ortega dijo lo anterior después de presentar el programa que organizan el IFE, la USEBEQ, el CONAFE y la representación de la SEP, de las actividades encaminadas a la organización del Parlamento Infantil y Juvenil 2007.

Demandaron igualdad de oportunidades las mujeres

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN 15.DQ

Durante la celebración del Día Internacional de la Mujer, dentro del foro "Educando para una Cultura de Equidad de Género", organizado por la LV Legislatura, alzaron la voz las mujeres para demandar igualdad de oportunidades con los hombres y acabar de una buena vez con las cuotas en la representación popular, y desterrar cualquier rasgo de machismo.

El foro organizado por la Comisión de Educación y Cultura en conjunto con la Comisión de Equidad de Género, formó parte de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, y la conferencia a magistral, Laura Elena Herrón Caballero, denunció que la marginación y discriminación hacia el género femenino en pleno siglo XXI sigue vigente.

Por ello, dijo, hay que demandar la igualdad de oportunidades en todos los ámbitos de la vida diaria, no sólo en foros que se organizan cada que son buenos como espacio de reflexión y denuncia.

Por su parte el diputado presidente de la Comisión de Educación y Cultural del Congreso del Estado, Oscar Arturo Rodríguez Cervantes, aseguró que a través de los años las mujeres han ganado espacios, un lugar destacado en el desarrollo de las sociedades.

Atrás, aseguró, han quedado los días en que las mujeres no tenían voz ni voto en los aspectos de interés general, ni injerencia en los procesos de desarrollo económico, político, cultural o, socia, de sus comunidades.

Basta recordar, comentó, que la mujer ha sido capaz de superar demasías vicisitudes, y debemos reconocer como actores políticos que aún persisten las desigualdades y las asimetrías en derechos y oportunidades.

Por eso, señaló, debemos encetar y romper los paradigmas y estereotipos en torno a la mujer para poder abrir adecuadamente los caminos para una mayor participación pública, e impregnar de auténticos valores humanos a la política, economía, cultura, y desterrar cualquier rasgo de machismo.

Por su parte Carmen Consolación González Loyola, diputada local del Partido de la Revolución Democrática, señaló que la falta de equidad de género se plasma en los partidos políticos en cuanto a la representación que tienen las mujeres, ya que la cuota que se les otorga al género femenino, es del 30 por ciento, dejando de lado las capacidades y los hombres ocupan los puestos directivos y de representación popular.